

Desde Fendipetróleo ya se habla de desabastecimiento de combustibles en Bogotá

Se pidió al Minminas que informe la verdadera situación de crisis que se registra en el centro del país producto del desabastecimiento en las plantas mayoristas.



En Bogotá si habría desabastecimiento de combustibles, según Fendipetróleo. Foto: Creative Commons(Thot)



— Cristian Medina Atuesta Hace instantes

Bogotá • En los recientes días en W Radio se denunció que varias estaciones de servicio del centro del país, más que todo enfocadas en la Sabana, se encontraban con bajos niveles de producto para poder atender la demanda de sus clientelas, pese a ello **aún no se ha generado un pronunciamiento desde el Ministerio de Minas y Energía**, tan solo fue **Ecopetrol** la que respondió y manifestó que esto se estaría presentando por un reajuste en la logística de abastecimiento de combustibles.

Seguido a esto, la Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos, **Fendipetróleo**, dijo “se nos ha reportado largas filas en las últimas horas en la Planta de Puente Aranda en Bogotá **debido al resultado del despacho de combustible en bajas cantidades y de manera intermitente**”, lo que a su vez “ha generado dificultades para el acceso de los ciudadanos al combustible en diferentes estaciones de la ciudad”.

A pesar de que **Ecopetrol** insistió en su respuesta inicial a W Radio que no hay ningún inconveniente de desabastecimiento y que los niveles de combustibles están full, **Fendipetróleo** manifestó que **se tiene que hablar de que si se está evidenciando este escenario en la capital de la República**.

Por lo mismo, el gremio hizo un llamado a **Ecopetrol** y a quienes integran las instituciones del Estado, a garantizar el suministro de combustible, añadiendo que “es relevante para el sector que la **DIRECCIÓN DE HIDROCARBUROS DEL MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA** informe oportunamente a la opinión pública **la verdadera situación de crisis que se está viviendo en estos momentos en la región centro del país**, producto del desabastecimiento en las plantas mayoristas”.

Finalmente, algunas fuentes confirmaron a W Radio que durante el más reciente fin de semana se presentaron inconvenientes con los niveles de gasolina y ACPM en estaciones de servicio de la Sabana, mientras que otras confirmaron que al interior de Bogotá por ejemplo en la estación de Petrobras de Puente Aranda, Petromil de esa misma zona, Biomax de Mansilla, entre otras, **ya se registraron inconvenientes con sus niveles de gasolina**.

Últimas Noticias

Sindicato del Ministerio de Relaciones Exteriores denuncia abuso y acoso laboral en la entidad

Se reinventa el sonido de 'Perro come Perro' de

Castigos públicos de la disidencia de las Farc contra un grupo de personas en Tibú

Imputan fiscalmente a implicados en concesión de peajes en Cartagena

PUBLICIDAD